

夏 満喫!!

しまがはら夏まつり



8月1日、島ヶ原温泉やぶっちゃで、しまがはら夏まつりが開催されました。

ステージでは、島ヶ原保育園児によるエゴをテーマにしたソーラン音頭など13の団体などによるプログラムが披露されました。

ラテン系、ヒップホップ、ベリーダンスなどさまざまな音楽を楽しみながら踊るZUMBAでは、子どもたちが夏を感じさせる衣装で出演し、会場を盛り上げました。

最後に色とりどりの花火が打ち上げられ、花火が上がるたびに歓声が聞こえ、訪れた人たちは花火を満喫した様子でした。



笑った! 踊った!

大山田ふるさと夏まつり



8月15日、大山田せせらぎ運動公園で第32回大山田ふるさと夏まつりが開催され、会場は多くの人々にぎわいました。

ステージではさまざまな催しが行われ、園児による盆踊りや歌などが披露されると、楽しそうに踊る子どもたちを見る家族たちの顔には笑みがこぼれ、会場は和やかな雰囲気になりました。

また、大山田ふるさと音頭が始まると、ステージの前で見ていた人も踊りの輪に入り、小さな子どもから高齢者までが、一つの輪になって踊りました。

最後は、各種団体による創作花火や打ち上げ花火が夜空を鮮やかに彩り、訪れた人たちは、すぐ近くに上がる花火の迫力を楽しみました。



地域の安心・安全を守る

伊賀市消防団夏期訓練



7月26日、県立あけぼの学園高校グラウンドで、市内の各消防団や消防職員など約800人が参加した伊賀市消防団夏期訓練を行いました。

訓練は、消防団員の姿勢や服装などを点検する通常点検や、小型ポンプの取り扱いを迅速に行う、小型ポンプ操法などが行われました。

内保市長は「懸命な消防活動にかかわらず、火災が発生しています。市民の生命・財産を守る消防団活動をお願いします」と話しました。



まちがどTopics

みんなで乗ろう!

たまには☆ノンマイカーデー

8月3日、公共交通利用促進の一環として、内保市長と角田副市長がバスで出動しました。

伊賀市では、8月を『公共交通利用促進月間』として、公共交通機関の利用促進に取り組みました。

内保市長は、「実際バスを利用して、バスの利用者が少ないことを実感しました。利用者を増やさなければ、バスを維持することが難しくなります。しかし、同乗した人の中には、バスが唯一の移動手段であると話す人もいました。“バスを残す”という意識をもって、通勤・通学にできるだけ利用しましょう」と話しました。



「親しみやすい法律家」をコンセプトに

あなたの借金問題を解決します。

ご自宅まで出張いたします

- 毎月の支払いが多くて困っている。
- 今まで利息を払い過ぎていたかもしれない。
- 取り立ての電話に耐えられない。

…などでお悩みの方、まずはお電話を!!



当法人のモットーとして
司法書士がご自宅まで出張いたします。

司法書士法人ノア
0120-565-302

名古屋市北区大曾根2丁目8-1 大曾根兼元ビル6階
http://www.iwasazimusho.roo.jp/
E-mail iwasazimusho060901@ybb.ne.jp
休日でもお気軽にご相談ください。

有料広告掲載欄

有料広告を募集します

広告の募集を行っています。掲載料は1枠2万円です。

お問い合わせは、本庁広聴広報課(☎22・9636)まで。



※掲載の広告について不明な点は直接広告主へお問い合わせください